

Antrag: Situation Bretzenheimer Friedhof

Der Bretzenheimer Friedhof hat in Teilen sowohl in der Wegeführung als auch mit der Schaffung neuer Bestattungsmöglichkeiten in den letzten Jahren eine erhebliche Verbesserung erfahren.

Allerdings sind Teilbereiche nach wie vor in einem weniger guten Zustand.

Wir bitten die Verwaltung aufzuzeigen:

welche weiteren Maßnahmen in nächster Zeit bzw. in welchen Zeitfenstern geplant sind, auch um die Wegeführung zu verbessern (auf dem Friedhof, aber auch auf dem Parkplatz). Zugleich sollen Schritte unternommen werden, dass die Mikro- und Lautsprecheranlage dauerhaft gut funktioniert, insbesondere wenn nicht alle Trauernde in der Trauerhalle Platz nehmen können.

Schließlich ist auch noch einmal ein Hinweis an die Beerdigungsinstitute zu geben, dass bei einer größerer Anzahl Trauernder Stühle zur Verfügung gestellt werden können, damit vor der Halle eine Sitzmöglichkeit vorhanden ist. Dies ist insbesondere für die Senioren wichtig. Im hinteren Bereich des Friedhofs verbreitet sich zudem das Jakobkreuzkraut. Besucher haben darauf hingewiesen, dass sich bei Nicht-Entfernen das giftige Kraut weiter verbreitet.

Für die CDU-Fraktion

gez. Manfred Lippold

Uwe Marschalek, FDP

Dr. Peter Schenk, ÖDP

Hinweis:

*Aufgrund der besseren Lesbarkeit wird im Text das generische Maskulinum verwendet. Gemeint sind jedoch immer alle Geschlechter. Die Lesbarkeit wird so im Vergleich zu den Gendervarianten (z.B. *, Binnen „I“ usw.) nicht eingeschränkt und verhindert die geschlechtliche Binarität (also nur Männer und Frauen anzusprechen, nicht aber Menschen, die sich dort nicht verorten).*